

EOS

CUADERNOS DE 32 PÁGINAS DE VARIADA LECTURA
FUNDADA EL 1.º DE FEBRERO DE 1916 : : :

Director responsable: ELÍAS JIMÉNEZ ROJAS, Apartado 230.
Propietarios: FALCÓ Y BORRASÉ : Impresores-Editores.
ADMINISTRACIÓN: 7.ª Avenida, Este, N.º 42 : Apartado 638.
SAN JOSÉ, COSTA RICA, C. A.

PRECIO DE SUSCRICIÓN:

Por series de 4 cuadernos..... ₡ 0.50
Número atrasado..... 0.20
Tomos empastados I, II, III y IV, cada uno. 3.00
EXTERIOR: 52 cuadernos, pago adelantado. \$ 3.00

NOTAS: LOS colaboradores que nos honren con sus producciones deberán dirigirse al señor Director.

Los canjes y todo lo relacionado con la Administración de EOS, a los señores Falcó y Borrásé.

AGENTES DE «EOS»

San José.....	José Marín
Turkey.....	Rafael J. Elizondo
Cartago.....	David Elizondo
Alajuela.....	Ramón Méndez
Limón.....	Raúl Alvarado
Puntarenas.....	Alfredo Moya
San Ramón.....	Nautilio Acosta
Naranjo.....	Demetrio Cordero
Puriscal.....	Carlos Charpentier
Coronado.....	Juan Méndez Chaves
Juan Viñas.....	Jaime Marín P.
Barba.....	Ismael Conejo C.
Atenas.....	Augusto Jenkins

Tenemos a la disposición de los lectores TODOS

los números de EOS desde el primer cuaderno.

EOS

DIRECTOR RESPONSABLE:

E. Jiménez Rojas

APARTADO 230

Propietarios: FALCÓ Y BORRASÉ

Administración: 7.ª Av., Este, 42 - San José

El frío de la Villa-Corte

Tengo a la vista sendas cartas de dos amigos míos hispano-americanos residentes en Madrid y a quienes no pude ver en mi último paso por la Villa-Corte. Es la una de un cultísimo escritor y muy sentido poeta mejicano a quien las desventuras de su patria acaban de traerle a España, y es la otra de un diplomático sur-americano--sur y no sud, amigo corrector de pruebas—, ministro que fué en su país nativo y escritor también cultísimo. Con ambos me correspondo hace años ya. Y de ambas cartas se desprende un dejo de melancólica amargura.

El uno, el mejicano, me dice cómo después de idas y venidas, aventuras y desventuras, ha arribado a la capital de España, en la que anda escondido y tristón. El otro, el diplomático sur-americano, me dice que vive un poco aislado y un poco triste. «Como mi pobre patria es muy pequeña—añade—, apenas se sabe en esta Corte que soy «diplomático» (?)» Y luego: «Como